
 

 

 

 

 

 

 本日、西三河地方教育事務協議会研究委嘱研究発表会を行いました。深溝小学校の子ど

もたちが「やってみたい」という気持ちを強くもち、学習に取り組んでいる姿を来校され

た先生方から評価していただきました。与えられる学習ではなく、子どもたちが主体的に

取り組む学習の価値を改めて感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→「やってみたい」という子どもたちの思いを大切にして授業を行ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→授業の中での話し合いを通して、学びを深めていきます。積極的な話し合いが行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→授業後には参観された方と協議会を行いました。いただいた意見を生かしていきたいです。 
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